

Exposition

Assez !

d'Art plastique

L'idée a germé à l'écoute des paroles de la chanson éponyme de Claude Nougaro et s'est développée, plus que jamais, avec le triste fil de l'actualité du moment !

Comment, en effet, pourrions-nous rester insensibles, aphasiques, sans réactions artistiques (en plus de nos engagements personnels) face à ce triste constat ?

Sans pour autant ressasser dans notre colère le catalogue des catastrophes et des postures immondes, nous souhaitons, au contraire, présenter au travers de ce thème des alternatives possibles et souhaitables d'une autre vision du monde en faisant ressortir chacune et chacun à notre manière, tous les possibles imaginables.

Face à l'horreur opposons

la beauté, l'amour !

Remettons à l'honneur les mots et ce qu'ils recouvrent :

Attention, Écoute, Solidarité, Humanité, Fraternité...

"Assez" d'individualisme, "Assez" de compétition !

Faisons place à la beauté par notre art, qu'il soit fait d'images peintes, images photos, images numériques, images de toutes sortes. Au travers de productions récentes ou plus anciennes mais en rapport avec le thème Marc BARBAY, Sonia BISCHOFF, Alain BOUVILLE, Gaston CASTELAIN, Catherine DEDIEU-LUGAT, Alexandra DU MOULIN, Marielle MARTY, Hervé QUERRIEN et Wlad FUNKIEWICZ vous attendent nombreuses et nombreux et c'est avec le plus grand plaisir que nous échangerons avec vous tant sur les travaux exposés ainsi que sur notre démarche artistique en général.

L'exposition est accrochée sur les murs de la Scénette durant les quatre mois d'été ce qui permettra au public venant assister aux concerts, aux spectacles de rencontrer notre travail et réciproquement.

Ouverture de l'expo le 1^{er} juin dans l'après midi, vernissage en fin d'après midi.

une journée d'échange avec les artistes est également prévue le 5 août en fin de matinée avec pique-nique "tiré du sac", discussions, échanges avec les artistes durant la journée.

En soirée, scène ouverte si vous jouez d'un instrument ou si vous chantez vous aurez accès à la scène autour de l'invité principal Le groupe "Plein Chant".

Vous pouvez également envisager une visite sur rendez-vous au **05 65 21 60 63**

Nous vous attendons nombreuses et nombreux et c'est avec le plus grand plaisir que nous échangerons avec vous sur nos travaux et notre pratique artistique en général au sein de l'association :

"un train peut en cacher un autre" 77 rue du Barry, 46250 Cazals

<https://www.untrainpeutencacherunautre.com/>

untrainpeutencacherunautre446@gmail.com



Pour les détails du programme de la Scénette, flaschez ce QR code.